
 

         

 

 
   VERBALE N° 191 

SEDUTA  del  12 ottobre 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno dodici del mese di ottobre c/o la sede di via 

Marchese Ugo n. 60 è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n° 192 del 06 ottobre u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Alle ore 8,30, nessun consigliere è presente.  

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente dispone l’appello al termine del quale risultano presenti 

i Consiglieri Salvo Alotta, Nicolò Galvano, Maurizio Lombardo, Massimo Pullara e 

Fausto Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente apre i lavori con il punto posto all’O.d.g. riguardante l’approvazione 

dei verbali delle sedute precedenti. 

Il Presidente dispone la òettura del verbale n. 184 della seduta del 3 ottobre u.s.. 

Posta in votazione, il verbale viene approvato a maggioranza con l’astensione dei 

Conss. Salvo Alotta e Nicolò galvano perché assenti in quel giorno. 

Alle ore 9,45 il Cons. Galvano esce. 

Si procede con la lettura del verbale n. 185 relativo alla seduta del 4 ottobre u.s.. 

Posto in votazione il verbale viene approvato a maggioranza con l’astensione del 

cons. Maurizio Lombardo. 

Viene data lettura del verbale n. 186 della seduta del 5 ottobre u.s.. Posto in 

votazione il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 

I lavori procedono con la discussione posta dal Presidente in ordine al Regolamento 

AA. Sportive. 

Il Presidente riferisce pertanto che avuto un incontro con il Sindaco a Palazzo 

Comitini, e che tra gli argomenti affrontati, è stato anche discusso dell’impianto di 

risalita a Piano Battaglia Sciistica. Erano presenti anche il capo di gabinetto, il 

Presidente della Società gestione Impianto, il  dott. Currao segretario generale della 



 

città metropolitana, il Presidente dell’Ente parco Madonie. Il Presidente riferisce 

inoltre che dopo confronto durante questo incontro si è concordato che entro il mese 

di novembre prossimo di pensa di inaugurare i nuovi impianti di risalita. Aggiunge 

che alla Società Gestiaria, è stato concesso l’utilizzo dei parcheggi lungo il 

percorso.  

Alle ore 10,35 esce il Cons. Maurizio Lombardo. 

I Consiglieri proseguono la discussione sulla tematica. 

Alle ore 10,55  il Presidente Torta dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci           Fausto Torta 

           

 

      


